

# Schulsanitäter an der Merian Schule



## Was ist der Schulsanitätsdienst (SSD)?

Der Schulsanitätsdienst ist eine AG, mit dem Vorsatz:  
Schüler helfen Schülern.

Die Aufgaben der Schulsanitäter bestehen darin, bei Verletzungen, Unfällen und anderen körperlichen Beschwerden erste Hilfe zu leisten, situationsgerecht zu handeln und je nach Vorfall den Notdienst für eine weitere Versorgung zu informieren.

Unter der Leitung von Heike Schäuble trainieren und vertiefen ca. 12 Schülerinnen und Schüler zwei Mal im Monat anhand von Fallbeispielen und Theorie ihre Fähigkeiten und ihr Wissen.

Unser Einsatzbereich betrifft das komplette Schulgelände.

## Wie kann ich die Schulsanis kontaktieren?

Erreichbar sind wir über das Sekretariat, welches dann die diensthabenden Sanitäter zum Unfallort per Handy informiert. In der Regel wird sich dann ein Zweierteam um dich kümmern.

## Wie kann ich selber Schulsanitäter werden?

Die Voraussetzung für die Teilnahme an der Schulsanitäts-AG ist ein (großer) Erste Hilfe Kurs. Dieser findet für Interessenten immer zu Beginn des Schuljahres statt.

## Aktuelles Schulsanitätsteam

Aaron Rummel, Anna Kallis, Felix Kestler, Jasmin Pfeifer, Josefa Fritz, Lilly Baumann, Lilly Esslinger, Marlena Herr, Mohammad Al Abraham, Moritz Ehret, Tim Schmidt, Vivien Hanser

Betreuende Lehrerin: Heike Schäuble

**Wusstest du schon**  
Der Bee Gee's Song "Staying Alive" kann tatsächlich jemanden am Leben erhalten



Der 1977 erschienene Disco-Hit wird bei der Ausbildung von Sanitätern verwendet um die korrekte Anzahl an Druckimpulsen pro Minute auf den Herzmuskel während einer Herz-Lungen-Wiederbelebung auszuüben.

Das Lied hat 103 Schläge pro Minute, das ist die perfekte Anzahl für eine Herzmuskelmassage.